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Protokoll zur Beratung der Lokalen Agenda 21 Pirna

Datum 05.11.2018

Uhrzeit 19:30 – 21:00 Uhr

Ort Stadthaus I, Beratungsraum EG, Am Markt 10, 01796 Pirna

Informationen

ADFC-Fahrradklimatest 2018
Der ADFC ruft wieder dazu auf, im Rahmen der jährlichen Fahrradklimatest-Umfrage die 
Stärken und Schwächen des Radverkehrs in Pirna zu bewerten. Bei der online-Umfrage 
erden 32 Fragen zur Fahrradfreundlichkeit gestellt, das diesjährige Schwerpunktthema ist 
„Familienfreundlichkeit des Radverkehrs“. Die Umfrage findet zwischen dem 01.09.2018 und 
dem 30.11.2018 über die Seite www.fahrradklima-test.de statt.

Protokollkontrolle

Citybus
Verbesserung der Haltestelleninformation durch Anbringen einer Karte mit der Fahrtroute 
sowie eines QR-Codes
>>> noch offen, VA: FG 61 in Abstimmung mit FD 01.2 und OVPS

Elektrofahrzeuge der Post/ DHL
>>>  Antwort noch offen, VA: DHL Group

Leerstand (Wohnen und Gewerbe) in Copitz
Es wurde die Frage gestellt, welche Möglichkeiten die Verwaltung sieht, um den in Copitz 
bestehenden Leerstand in den Bereichen Wohnen und Gewerbe zu verringern und im 
Stadtteil eine ähnliche Belebung wie in der Innenstadt zu erreichen.
>>> Antwort noch offen, VA: FG 68 

http://www.fahrradklima-test.de/
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Informationen

Radwege und Radverkehr in Pirna
Das Thema wird am 15.11.2018 im SLA beraten. Hr. Kaiser informierte, dass seitens der 
Stadt wird eine Aufstellung vorbereitet, welche für alle im Radverkehrskonzept 2008 bzw. im 
Verkehrsentwicklungsplan (VEP) Pirna 2030 genannten Verbindungen der Stand der 
Umsetzung dargestellt wird. Diese Aufstellung kann im Januar 2019 auch in der nächsten 
Sitzung der Lokalen Agenda 21 diskutiert werden. 

Industriepark Oberelbe (IPO)
Am 14.11.2018 findet ab 18:00 Uhr eine Informations- und Diskussionsveranstaltung zum 
IPO in der Aula des Schiller-Gymnasiums (Seminarstraße) statt. Dabei können alle 
Interessierten an vier verschiedenen runden Tischen mit Planern und Experten ins Gespräch 
kommen, Hinweise und Bedenken vortragen und auf Augenhöhe diskutieren.

Umfrage für eine Machbarkeitsstudie Kulturstätte Pirna
Im Zuge der Untersuchungen für die Machbarkeit einer neuen Kulturstätte in Pirna werden 
derzeit 3.500 zufällig ausgewählte Pirnaer mit einem Fragebogen um Auskunft zu ihrem 
kulturellen Leben gebeten. 

Breitbandausbau
Die Stadt Pirna hat zum weiteren Ausbau des schnellen Internets einen Fördermittelbescheid 
vom Bund über 6 Mio. € erhalten, weitere 4 Mio. € wird der Freistaat Sachsen beisteuern. Es 
ist vorgesehen, die „weißen Flecken“ im Netz (Oberposta, Ober- und Niedervogelgesang, 
Rottwerndorf, Neundorf, Krietzschwitz und Teile des Gewerbegebietes An der Elbe) bis Ende 
2021 auszubauen.

Evaluierung Citybusbetrieb
Im Rahmen einer Studienarbeit an der TU Dresden erfolgt bis Ende Januar 2019 die 
Evaluierung des Citybusbetriebes. Dabei werden auch Befragungen im Citybus und am 
Bahnhof durchgeführt. Ziel der Arbeit ist die Erstellung einer Handlungsempfehlung zur 
weiteren Entwicklung und Finanzierung des Citybus auch über die im Sommer 2019 
endende Probephase hinaus.

Beratungspunkte / Anfragen der Mitglieder

Umgang mit vorgebrachten Hinweisen
In letzter Zeit ist verstärkt festzustellen, dass Hinweise und Anregungen der LA 21 seitens 
der Verwaltung mit negativen Antworten bedacht werden. Die dabei vorgebrachten 
Argumente sind für die LA 21 nur begrenzt nachvollziehbar, zuletzt und aktuell betraf dies 
u.a. die Anfragen zur Aufpflasterung auf der Brückenstraße bzw. Schlossstraße sowie zur 
Wiedererrichtung des Pollers am Elberadweg Höhe Elbschlösschen. Hierzu wird im weiteren 
Vorgehen zweierlei vorgeschlagen:
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1) Themensammlung für eine Rücksprache mit OB Hr. Hanke:
a. Aufpflasterung Brückenstraße, Schlossstraße
b. Weiterentwicklung des Zentralen Busbahnhofs (ZOB)
c. …

2) Konzentration der Agenda-Arbeit der nächsten Monate auf die weitere 
benutzerfreundliche Gestaltung des Zentralen Busbahnhofes (ZOB). 

Die LA 21-Mitglieder sind aufgefordert, zu 1) bis zur nächsten Sitzung weitere 
diskussionswürdige Themen zu benennen und zu 2) erste Hinweise und Anregungen für ein 
weiteres Vorgehen zu geben. 
VA: alle

Öffentliche Toilette Copitz
Ist eine Benutzerzahl der Toilette bekannt?

>>> Die Frage wird an die Fachgruppe 68 mit Bitte um Beantwortung weitergeleitet.

Terminplanung

Informationsveranstaltung Industriepark Oberelbe
Termin: Mittwoch, 14.11.2018 um 18:00 Uhr 
Ort: Aula des Schiller-Gymnasiums (Seminarstraße) 

nächste Sitzung der LA 21 (Weihnachtssitzung):
Termin: Dienstag, 04.12.2018 ab 18:00 Uhr
Ort: Meridas, Lange Straße 30 (Eingang Niedere Burgstraße)

aufgestellt: Norbert Kaiser (Agendabeauftragter) am 06.11.2018

Kenntnisnahmevermerk: Entwurf an Teilnehmer mit der Bitte um Bestätigung und/oder 
Korrektur per Mail bis zum 16.11.2018 an 
Norbert.Kaiser@pirna.de

Verteiler
 Mitglieder Lokale Agenda
 OB, Hr. Hanke
 FGL 61, Hr. Möhrs
 SEP, Hr. Flörke
 ADFC, Hr. Hoffmann

mailto:Norbert.Kaiser@pirna.de

